

令和6年
年頭の
ごあいさつ



氷川町長
藤本 一臣

あけましておめでとうございます。皆様には、ご家族お揃いで希望に満ちた新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

日頃より町政運営並びに地区づくり活動に對しまして、温かいご理解とご協力を賜り心より厚くお礼を申し上げます。

昨年を振り返りますとWBCで待ジャパンが世界一に輝き、世界陸上・女子やり投げの北口榛花選手の金メダル獲得や将棋界では藤井聡太名人が八冠を制覇するなど、夢と希望のある出来事があった反面、ロシアとウクライナの紛争激化、陸上自衛隊ヘリ墜落事故など悲しい出来事をはじめ、豪雨による自然災害も多く発生し、尊い命と貴重な財産が奪われました。氷川町においては、自然災害が少なく比較的穏やかな年であったものの燃油及び物価の高騰は、私たちの暮らしに大きく影響を与えていると感じています。

新型コロナウイルスについては感染症法の五類に移行され、季節性イ

ンフルエンザと同様の扱いになりましたが収束には至っておりません。また、季節性インフルエンザも昨年の夏場から流行し続けておりますので、今後ともそれぞれの感染症に対する感染予防対策を徹底して頂きますようお願いいたします。

さて、本町においても人口減少及び少子高齢化が進んでおり、特に少子化の進行は著しいものがあります。国においては、昨年四月に「こども家庭庁」が創設され包括的な行政支援が始まりました。国・県と呼応しつつ次代を担う子どもたちを安心して産み育てる環境を醸成するとともに、こども医療費助成、出産祝い金支給、三歳未満児の保育料無償化や子育て支援臨時給付金支給など町独自の支援も実施しているところでございます。そしてその背景にあるのは、子育て世代の若者が減少している現状がありますので、わが町に住み続けるための就労環境及び居住環境の整備を積極的に推進してまいります。

皆様のご協力によりごみ減量化が進んでおりますが、八代市におけるごみ処理委託を四月から開始します。また、昨年十月にゼロカーボンシティ宣言を行い、脱炭素化を推進してまいりますので、更なる減量化に向け、生ごみの減量化と資源ごみリサイクル分別収集へのご理解とご協力を宜しくお願いいたします。

新型コロナウイルス感染症や物価高騰による厳しい日常生活が続いている今こそ行政の果たす役割が重要であることを自覚し、種々の課題解決に向け積極果敢に取り組んでまいります。

本年も町民の皆様と連携し、『小さな町で、大きな幸せを感じる持続可能な田園都市・氷川』の創造に向け、全身全霊を傾注してまいりますので、ご理解とご協力を宜しくお願い申し上げます。

新しい年が皆様にとりましても氷川町にとりましても平穏で最良の年になりますことをご祈念申し上げます。年頭のご挨拶といたします。

あけましておめでとうございます。皆様には、ご家族お揃いで新年を迎えられたことと、心からお慶び申し上げますとともに、日頃より議会活動に對しまして、温かいご理解とご協力を賜り、議員一同深く感謝とお礼を申し上げます。

昨年、国は子どもが心身ともに健康かつ幸せに成長できるようサポートするため「こどもまんなか社会」の実現を目的として、こども家庭庁を発足しました。常に子どもの最善の利益を第一に考え、子どもに関する取組・政策を我が国の真ん中に据えることを意味しています。子どもを産み育てる環境を国と地方自治体と一緒に取り組んでいこうとするものです。

氷川町は、三歳未満児の保育料無償化やミルク、紙おむつのクーポン券発行、応援給付金三万円など素早い対応を行っています。

しかしながら、一昨年、竜北地区が過疎地域に指定されました。過疎といえは人口減少などマイナスのイ

メージが先行します。現に、氷川町の人口は年々減少しており近い将来国立社会保障・人口問題研究所の推計値では五千人を切る人口となっております。

氷川町は、人口増加対策・定住対策が急務だと思っておりますので、行政は町長を中心として、聞く力、見る力、語る力、創造する力、そして行動力を発揮して、子どもたちの声が聞ける町、若い人が集い賑わいのある町、住んでよかったと思える町となるようなまちづくりに挑戦してほしいと思います。

議会は、人口増加や定住に向けた取組に強力な支援を行う考えであります。

地方自治体を取り巻く環境は厳しく、わが町におきましても今後ますます厳しい行財政運営を余儀なくされるでしょう。今後どのように進むのか、発展し続ける町をどのように構築するのか。ここに住む私たち一人ひとりが認識し、考えさせられる時代を迎えています。

このような中に、私たち議会並びに議員は、町民の代表として、議会の果たすべき役割を深く認識し、皆様の声を町政に反映させるべく全力を尽くします。どうか本年も変わらぬご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

結びに、この一年が皆様にとりまして素晴らしい年となりますことをご祈念申し上げ新年の挨拶といたします。

本年もよろしく願います。

氷川町議会議員

- | | |
|--------|-------|
| 清田 一敏 | 片山 裕治 |
| 上田 健一 | 三浦 賢治 |
| 上田 俊孝 | 松田 達之 |
| 長尾 憲二郎 | 吉川 義雄 |
| 木下 厚 | 西尾 正剛 |
| 飯田 健二 | |

